

Alphanova

Chers clients,

Durant cette crise sanitaire, Alphanova Santé a fait tout son possible pour **produire autant de gels hydroalcooliques que possible** afin de **contribuer à l'amélioration de la situation**.

Face à la demande importante de tout un secteur d'activité et l'urgence de la situation, **nous avons su nous adapter et produire plus de 500 000 gels hydroalcooliques**.

Dans le but de vous informer, **voici les différents emballages que vous pourriez recevoir du fait de cette situation exceptionnelle**.



De plus, dans un même temps, **notre gel hydroalcoolique BIO (qui relevait du statut cosmétique) a été enregistré en Biocide** auprès de l'ANSES. C'est pourquoi vous pourriez recevoir de nouveaux flacons avec de nouvelles étiquettes.

MERCI DE VOTRE COMPRÉHENSION & PRENEZ SOIN DE VOUS

Attention, si vous recevez ce modèle, le falcon peut vous paraître incomplet, mais il est initialement prévu pour accueillir 125 ml. Hors, nos gels hydroalcooliques sont remplis à 100 ml.



Alphanova 